

関東大学女子バスケットボール連盟
加盟校各位

新型コロナウイルス感染症への対応について

国内における新型コロナウイルス感染拡大への危険性の高まりから、関東大学女子バスケットボール連盟では感染対策・予防に細心の注意を払い、対応を実施してまいります。

当連盟の主催する大会等は当面の間予定されておりませんが、次年度に向けた会議等が予定されております。これにつきましては現在実施する方向で進めておりますが、今後の感染に関する状況及び情勢により、都度協議し対応をご連絡させていただきます。

各加盟校におかれましても、練習等での感染・予防対策、スタッフ・選手等体調管理など、感染のリスクを念頭に適切な対応を徹底していただきますようお願い申し上げます。また、春期休暇中のため合宿・遠征・練習試合や中高生を集めるイベント等が企画されていると思われまます。これらの開催につきましても、所属大学の指示に従い、適切な対応を心がけるようお願い致します。

政府や各関係省庁による発表等をご確認いただき、ご理解・ご協力をお願い致します。

令和2年2月25日

関東大学女子バスケットボール連盟
会長 八木 陽子